

22

22/11/24

OPINIÓN



AL MANDO



#OPINIÓN

Se llevó a cabo el primer Supplier s Day, en el que reunió en la Ciudad de México a más de 120 representantes de la industria y socios estratégicos

EL ABC DE LA INFRAESTRUCTURA FIÉCTRICA



uien está muy consciente de la relevancia, retos y oportunidades de la cadena de valor en el desarrollo de infraestructura en México es Techint Ingeniería y Construcción en México, dirigida por Alejandro Maluf, por ello, con el objetivo de convertirse en un espacio de intercambio de conocimiento

sobre los panoramas de la construcción y su cadena de valor en México, llevó a cabo el primer Supplier's Day, en el que reunió en la Ciudad de México a más de 120 representantes de la industria, socios estratégicos y proveedores que contribuyen a tener una cadena de valor sólida.

Durante dicho encuentro los asistentes tuvieron oportunidad de acceder a paneles multidisciplinarios con especialistas expertos en el desarrollo de infraestructura a nivel nacional de la talla de Pablo Gómez, vicepresidente comercial de TenarisTamsa; José Daniel Castillo Gaxiola, general manager de soluciones urbanas Construhub de Cemex; Marcelo Elizondo, presidente de mercadeo y ventas globales de Ruhrumpen; y Pedro López, director institucional de Techint Ingeniería y Construcción, entre otros. Con el apoyo de más de 19 mil

Techint ha construido las centrales eléctricas más grandes del país

colaboradores alrededor del mundo. Techint es relevante porque desde hace más de 70 años ha construido las centrales de generación eléctrica más grandes del país, y la que más líneas de transmisión ha instalado. Además de que la mitad del gas que ingresa a México lo hace a través de estaciones compresoras construidas por la compañía y colaboradores.

LAS PRISAS Y SUS CONSECUENCIAS

Una de las principales implicaciones, que al parecer no consideró el exjefe de Gobierno, Martí Batres, sobre las reformas a la Ley de Turismo de la CDMX y su Reglamento con respecto al servicio de Estancia Turística Eventual, es la recaudación de impuestos. Este tipo de reformas empujan a la informalidad a una actividad que hasta ahora ha estado regulada y fiscalizada, lo que representa un impacto directo a las finanzas públicas. Sólo Airbnb ha retenido y remitido más de 650 millones de pesos por concepto de Impuesto sobre Hospedaje (ISH) en la CDMX desde 2017. En lo que va de 2024, la plataforma ya ha remitido más de 150 millones de pesos a la autoridad. Los impuestos son una fuente vital de financiación para gobiernos locales y comunidades, y son mecanismos clave de generación de ingresos para las jurisdicciones de todos los países.

REGULACIÓN ASIMÉTRICA

La extinción de los órganos autónomos que se da desde la Cámara de Diputados traerá consecuencias en diversos sectores de la economía, tal es el caso de la radiodifusión y las telecomunicaciones ya que las atribuciones que hoy tiene el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), las asumirá un nuevo ente regulador que velará por la competencia. Desde este órgano se pretende eliminar barreras de competencia y libre concurrencia con capacidad de ordenar la desincorporación de activos.

JAIME_NP@YAHOO.COM / @JANUPI